



La falta de sanciones contra Israel muestra que solo se protegen “los intereses del norte global”

Description

Tras el asesinato de Anas Sharif, corresponsal de Al Jazeera en la Franja de Gaza, así como de cinco periodistas más, varias voces globales condenaron los hechos, sin embargo, ninguna nación o instancia impuso sanciones contra Israel por el trato hacia los comunicadores.

Jaled Abdelrahim, editor en jefe de AJ+Español, dijo a Sputnik que el comportamiento de la UE y sus aliados ha revelado que la justicia internacional y los mecanismos para su aplicación —creados tras la Segunda Guerra Mundial— únicamente “sirven para proteger los intereses del norte global”.

En consecuencia, dijo, además de las víctimas en Palestina, la confianza mundial en dichas instancias es la mayor perdedora, mientras que la impunidad de Israel se prolonga.

“¿De qué manera afecta [el asesinato de periodistas]? Pues obviamente ellos [los israelíes] van consiguiendo pequeños objetivos como este, que es intentar silenciar lo que está pasando dentro [de Gaza]”, añade.

Sin embargo, dijo que tras el ataque, la determinación del medio, así como de los otros que tienen reporteros en el enclave palestino, evitará que cesen su labor informativa.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Agosto 2025